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Thèse en cotutelle ou en codirection: dates des séjours en France
PhD “cotutelle” or “codirection”: dates of stays in France

Nous soussignés, nous engageons à encadrer les travaux de…………………………………….    dans le cadre d’un doctorat en   Choisissez un élément.
We, the undersigned, we commit ourselves to be the supervisors of the research work of the laureate mentioned above

	Superviseur français (nom, prénom, institution) : French supervisor (name, surname, institution):
	Superviseur hongrois (nom, prénom, institution) : Hungarian supervisor (name, surname, institution):

	



	

	Date et signature :
	Date et signature :

	



	



Concernant les séjours en France du (de la) boursier(e) nous engageons sur le calendrier suivant. Concerning the stays in France of the laureate, we agree on the following time table:
	Dates des séjours en France : Dates of stays in France:

	





	



Aucun séjour en France ne pourra être pris en charge avant que le présent document ne soit remis au Bureau des Bourses. Celui-ci a valeur d’engagement sur les dates des séjours et toute modification par rapport aux dates de séjour indiquées dans ce document devra être dument justifiée. L’Ambassade se réserve alors le droit de réexaminer la décision d’attribution de la bourse.
No stays in France will be taken in charge before this document has been sent to the Scholarship Office. The latter is an engagement on the specified dates of stay. Any modification of these dates will have to be properly justified. In this case, the Embassy reserves the right to examine once again the grant attribution decision.
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